CARTAS AL DIRECTOR Los fichajes del Granollers

Soy socio del C.E. Granollers y naturalmente seguidor acérrimo que casi no se ha perdido un partido en casa y he presenciado bastantes fuera.

Ante todo, quisiera que mi escrito no se entendiese como una crítica a la Junta Directiva ni a su presidente, señor Donnay, pues considero que están llevando un trabajo serio, honrado y muy eficaz al frente del club, cumpliendo lo que prometieron en su campaña electoral, yo diría que hasta con creces.

Sin embargo, han habido un par de fichajes ultimamente, que para mi no han sido acertados. Me refiero, al delantero Chupe y al portero López, si bien la de este último requiere algunas matizaciones.

Yo pienso que cuando se ficha algún jugador en el último cuarto de la liga, es para reemplazar alguna baja importante o bien reforzar el equipo.

Creo que fichar a un delantero de las características de Chupe v para hacerlo jugar solamente unos minutos últimos en los partidos no deja de ser un lujo, pues jugadores habia ya en la plantilla, y no hace falta dar nombres que cumplian a la perfección este cometido. No quiero discutir si CHupe es un buen jugador o no, cosa por otra parte que está por demostrar paro si decir que ha sido una completa equivocación, por muy barata que haya sido su adquisición, ya que de jugadores asi, está más que surtida la plantilla.

En cuanto al portero López, he mencionado que quisiera hacer algunas matizaciones. Se marchó a la mili, el titular Coll y quedó el otro portero Trujillo. Era obvio que se necesitaba otro portero. Pero este otro portero debia ser suplente o titular y yo pienso que tras los encuentros jugados por Trujillo, cuatro ni mal no recuerdo, en los que se ganó los cuatro y no se encajó ni un solo gol, lo que se necesitaba era un buen portero, pero, de momento como suplente. Se fichó a López, que parece que es un buen guardameta, pero se dejó a Trujillo en el banquillo. Aguí ha habido un gran fallo, pues considero que a Trujillo se le ha hecho un verdadera putada. ¿Culpa de la directiva?, ¿decisión del entrenador?. La directiva, creo ha hecho lo que debia; fichar otro portero. El que no ha estado a la altura de las circunstancias ha sido el entrenador, ya que muy bien nos lo habria de explicar, para sacar del equipo a un portero que no habia encajado ni un solo gol en los cuatro partidos que se habian jugado ultimamente.

Menos mal, que a pesar de las "genialidades" del entrenador, el ascenso parece estar asegurado. Y esto es lo que importa.

> F.LL.B. Socio del C.E.Granollers



Fotos ALCALDE

Fotografía Industrial y Publicitaria REPORTAJES DE BODA EN: Cine S.8m. 16 m. y Video

> Por su reportaje de Boda, fotos Alcalde le obsequiará con un poster gigante

Plaza Manuel Montañá, 3 Tel. 870 77 00 C/. Corró, 140 - Tel. 870 13 34 GRANOLLERS

LOS JUGADORES DEL GRANOLLERS A EXAMEN

LOPEZ.— No tuvo mucho trabajo, pero el que tuvo siempre lo resolvió con acierto y seguridad.

SABORIT.— Seguro y expeditivo cuando se terció la ocasión, no dió concesiones al contrario. Pal

Ina

Vil

Co

Ser

Pal

At.

LL

PO

AT.

VIL

CA

L.F

INA

BEI

PAI

GR

CAL

LLE

PAL

L'A

COF

SEN

SAN

Si

part

exhi

en a

buei

una nent

EI

nio

cont

a su

pode

pud

otro

tiem

cien

timo

tant

AGUIRRE.— Sufrió un duro golpe en la cabeza que le mermó facultades en la primera parte. En la segunda ya recuperado jugó estupendamente.

ALES. -- Batalló contra un duro delantero centro y siempre salió con ventaja.

PEREZ.— Sufrió una dura entrada y hubo de ser sustituido en el descanso.

MORET. - Bien en la primera parte, para ser un fuerte valladar en la segunda, sobre todo cuando por lesión tuvo que retirarse Vilá, momento a partir del cual, Moret, se erigió en líder indiscutible.

VILA. - Portentoso de facultades y de juego. Cuando en la segunda parte hubo de retirarse, el conjunto se resintió en el medio campo.

GALLEGO. – Inmenso de facultades que derrochó a tope. Fue una punta de lanza que nunca rehuyó el choque con la defensa contraria.

POLLS. - Irregular en su juego, tuvo el acierto del primer gol.

ESCALE.— Bastante bajo en el tiempo que jugó. No comprendemos su inocente expulsió que buscó el mismo.

NAVARRO.— Suplió a Pérez en el descanso. Estuvo acertado, tirando a gol con potencia. Una vez más no se comprende que tenga que estar en el banquillo.

CHUPE.— También es incomprensible su fichaje. Juega pocos minutos durante los partidos y la verdad, que para ello no hacia falta su colaboración, pues entendemos que jugadores como él ya los tiene el Granollers en la plantilla.

comarca Deportiva, 18/4/1983, p. 8 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers